

Bericht vom Landesjugendtreffen 2012 des Luftsportverbandes Bayern e.V. in Gammelsdorf

Der Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Blue Eagles. Eine Band, die sich ebenfalls spontan und unentgeltlich bereit erklärt hatte, den Abend des LAJU 2012 in eine Rocknacht zu verwandeln. Die Bandmitglieder, allesamt Mitarbeiter bei der Allianz, haben für diesen Auftritt eigens ein Programm aus den berühmtesten und beliebtesten Rocktiteln aus den 80er Jahren bis heute zusammengestellt. Bei perfekter Bühnentechnik und Beleuchtung wurden ACDC, ZZ-Top und Co. so perfekt übergebracht, dass man bei geschlossenen Augen meinte, in einem Originalauftritt zu sein. Besondere Aufmerksamkeit zog der Frontmann und Sänger der Band auf sich. Er überzeugte nicht nur als hervorragender Sänger, sondern bewies auch als Rollstuhlfahrer dem Publikum, wie Rock and Roll auch im Rolli begeistern und perfekt umgesetzt werden kann.



Heizten ordentlich ein: die Blue Eagles.